
 
 Drucksachen-Nr. 

6689/2020-2025 
 
Datum: 

29.08.2023 
 
 

 
 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
Herrn Strothmann 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 13.09.2023 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Anfrage, Fraktion Die Linke -  Entsorgung Bauschutt Teilabriss Gesamtschule 
Schildesche" 
 

 
Text der Anfrage: 

Wie sind die Baustoffe, insbesondere der Beton, die beim Teilabriss der Gesamtschule in 
Schildesche entstanden sind, entsorgt worden? 
Zusatzfrage: Im Rahmen des Klimaschutzes ist es wichtig, möglichst viele Baustoffe 
wiederzuverwenden. Welche Stoffe wurden der Wiederverwendung zugeführt? 
 
 
 
Begründung: 

Mittlerweile gibt es Konzepte des zirkulären Bauens, die im Prinzip möglichst viele Baustoffe 
wiederverwenden. Deshalb erscheint es sinnvoll, gerade bei städtischen Baustellen den Blick auf 
die Wiederverwendung zu legen. 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Bernd Vollmer 
Fraktion „DIE LINKE“ 
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